



I CONGRESO NACIONAL ENFERMERÍA CONSULTAS HOSPITALARIAS Y ATENCIÓN PRIMARIA.

“Innovación en la práctica asistencial.
Humanización de los cuidados”

Auditorio Museo de la Ciencia de Valladolid.

6, 7 y 8 de Marzo 2019.

www.enfermerinnova.es



TÍTULO: ARTERIAS CON LOCURA.

AUTORES: Ordóñez Álvarez, María Jesús*; Segura Rodríguez, Raquel**; Catalina Fernández, Cristina***; Isabel Reyes de Uribe Zorita, Isabel****. *Enfermera Especialista de salud mental del Centro de Intervención Comunitaria (C.I.C) del Hospital Universitario Río Hortega Valladolid (HURH). **Terapeuta ocupacional del C.I.C del (HURH). ***Psicóloga clínica del EAPS (Programa de Atención Integral a Personas con Enfermedades Avanzadas de “La Caixa” en el (HURH) de Valladolid. ****Psicóloga clínica del C.I.C del (HURH).

majeoral@gmail.com

INTRODUCCIÓN:

Arterias con locura es un proyecto que nació hace 6 años en colaboración con el Patio Herreriano, en la actualidad se realiza en el C.I.C, participan en el personas con malestar psíquico. Los proyectos creativos que desarrollan estas personas les ayudan a auto conocerse, a tener un mejor afrontamiento personal y a reflexionar sobre su malestar psíquico. Nace de ellos una gran creatividad sintiendo la necesidad de plasmarla.

OBJETIVOS:

El objetivo de esta actividad es que los participantes tengan un espacio de expresión libre utilizando para ello la pintura, escritura, fotografía, composición de canciones, videos, con el objetivo de darse a conocer a la sociedad y poder cambiar los posibles prejuicios que puedan tener sobre las personas que sufren algún tipo de malestar psíquico.

METODOLOGÍA:

Se ha utilizado una metodología descriptiva cualitativa.

RESULTADOS:

Desde el inicio del proyecto se ha realizado una exposición en el hall del H.U.R.H. Otra en la librería Utopía. Otra en la sala N 8 del Patio Herreriano. Próximamente se realizará otra en el espacio joven del Matadero. Se han editado 6 números de Fanzines en los cuales todos los participantes tienen su espacio.

CONCLUSIONES:

A través de ésta actividad artística los participantes expresan sus sentimientos, su visión del mundo, sienten la necesidad de expresarse, de liberarse. Es un actividad que les ayuda a superar los prejuicios sociales que existen entorno a su malestar. Les permite conectar con la sociedad fomentando la integración en la sociedad.

